



Columna Informativa del Gobierno Regional de Aysén

Aysén: Un compromiso firme en la lucha contra el cambio climático

Este miércoles el Comité Regional de Cambio Climático (CORECC) de Aysén, presidido por la Gobernadora Andrea Macías, rindió su cuenta pública anual ante el Consejo Regional. Este acto no solo responde a un mandato legal, sino que refleja el compromiso inquebrantable de nuestra región con la protección del entorno natural y la construcción

de un futuro sostenible para las generaciones venideras.

La Ley N° 21.455, promulgada en junio de 2022, otorga a los Gobiernos Regionales y Municipios la responsabilidad de mitigar y adaptarse a los efectos del cambio climático. Este marco legal tiene como meta central alcanzar

la carbono neutralidad y fortalecer la resiliencia climática antes de 2050. En Aysén, hemos asumido esta responsabilidad con visión de largo plazo y acciones concretas, diseñadas para que nuestra región no solo se adapte a las nuevas condiciones, sino que también prospere de manera sostenible.

El CORECC, como órgano coordinador de políticas climáticas regionales, ha sido crucial en la construcción y proyección de los objetivos que nuestra comunidad necesita. Durante este año, se llevaron a cabo once talleres participativos, con una participación de 236 personas, y se revisaron más de 600 medidas nacionales en busca de las mejores acciones para nuestra región. La priorización de

18 medidas y 92 acciones específicas es un reflejo de los esfuerzos de integración, transparencia y corresponsabilidad que definen la acción climática en Aysén.

El anteproyecto del PARCC de Aysén está orientado a garantizar una gestión climática sólida y alineada con las metas nacionales y los compromisos

de desarrollo sostenible.

Este proceso no solo se sustenta en la participación ciudadana a través de consultas, sino que también ha contado con la revisión técnica de múltiples servicios y un robusto proceso de identificación de vulnerabilidades y capacidades. Es fundamental que cada acción climática se base

en el conocimiento local y en la participación activa de todas y todos.

Entre los ejes estratégicos de este plan destacan el fortalecimiento institucional, la transición hacia energías renovables, el uso sostenible de los recursos naturales y el desarrollo productivo de bajas emisiones. Estos lineamientos permitirán que Aysén avance en su camino hacia la sostenibilidad, mientras se protege la biodiversidad, se reduce la huella de carbono y se preparan los sistemas productivos y sociales para enfrentar los desafíos del cambio climático.

Para consolidar esta hoja de ruta, la consulta ciudadana ampliada, iniciada el pasado 25 de



octubre, permitirá seguir ajustando el PARCC a las expectativas y necesidades de la comunidad. Este proceso de escucha y diálogo, pilar de la gestión de la Gobernadora Macías, será determinante para construir un Aysén que responda a la crisis climática con responsabilidad, unidad y visión de futuro.

En esta etapa de cierre, reafirmamos nuestro compromiso con un Aysén más fuerte y preparado para enfrentar los desafíos ambientales. Nuestro trabajo no termina aquí; continuamos sentando las bases para un legado de sostenibilidad que inspire y oriente a futuras generaciones.